
"Ich finde das Konzept der Großen Landstadt Fichtelgebirge gut, weil ich 

denke, dass nur die Große Landstadt großes Gehör finden wird und Großes 

bewirken kann. Außerdem finde ich, dass die Menschen aus unserer schönen 

Region es verdient haben, gehört und gesehen zu werden. Wenn alle 

Gemeinden unter dem Deckmantel der Großen Landstadt an einem Strang 

ziehen, werden wir mehr bewirken und die Gelder die wir bekommen 

selbstbestimmt für das Wohl der ganzen Region einsetzen können.“ 

Christina Schneider


